

Pío García-Escudero y Fernández Urrutia

- Pío García-Escudero y Fernández Urrutia nació en Palma de Mallorca, el 12 de julio de 1887.
- En 1909 terminó su carrera de Ingeniero de Montes en la Escuela Especial de Ingenieros de Montes. También recibió el título de Ingeniero Sanitario.
- Doctor Ingeniero de Montes, en 1939 fue designado Director de la Escuela Especial de Ingenieros de Montes.
- En 1949 fue nombrado Inspector General del Cuerpo de Ingenieros de Montes.
- En 1953 asumió la Presidencia de la Asociación de Ingenieros de Montes.
- En 1955 fue elegido Presidente del Consejo Superior de Montes.
- Desempeñó diversos cargos de carácter honorífico, social o político. Entre ellos,
 Presidente de la Comisión de Cooperación Ibero-Americana, Consejero Nacional del
 Ministerio de Educación y Director General de Enseñanzas Técnicas.
- Fue galardonado con numerosas distinciones y condecoraciones, entre otros, la Medalla de Honor al Mérito Forestal del I Centenario de la Creación de la Escuela de Ingenieros de Montes. Además, recibió la Gran Cruz de Isabel la Católica, la Cruz del Mérito Civil y la del Mérito Agrícola, así como la insignia de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio.
- En marzo de 1971 fue nombrado Rector de la Universidad Politécnica de Madrid, responsabilidad que asumió hasta el mes de julio de ese mismo a ño.